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MP investiga servidores 
em fraudes no CadÚnico 

em Maceió

Eleições municipais 
mostram cenário novo 
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Professores da UFAL 
aderem à greve

nacional dos Servidores 
Públicos Federais

Deputado Rafael Brito 
conquista aprovação do 
piso salarial para todos 
servidores da educação

LOBO EM PELE DE CORDEIRO

Procurador de JHC mente a senadores
durante depoimento na CPI da Braskem



Uma recente investigação jornalística 
expôs um esquema de corrupção e fraude 
que compromete gravemente a eficiência e 
a integridade dos serviços sociais ofere-
cidos pela Prefeitura de Maceió. O que 
deveria ser uma simples assistência aos 
mais necessitados transformou-se em uma 
oportunidade para exploração e desones-
tidade, deixando a população de baixa 
renda à mercê de esquemas obscuros. 
O caso em questão revelou uma prática 
abominável na Coordenação Municipal 
do Cadastro Único (CadÚnico), situa-
da no bairro da Serraria. Uma mulher, 
identificada como Valéria dos Santos, foi 
flagrada facilitando o agendamento de 
atendimentos mediante o pagamento de 
uma taxa indevida. Por míseros R$ 25, 
Valéria oferecia acesso privilegiado aos 
serviços, burlando os horários oficiais de 
atendimento e fornecendo senhas para 

acesso às vagas. 
Como é possível que uma pessoa externa 
tenha acesso tão fácil e rápido às infor-
mações e agendamentos, levantando 
suspeitas sobre a cumplicidade de agentes 
públicos? 
Diante das denúncias apresentadas, a 
Prefeitura de Maceió anunciou a abertura 
de um processo administrativo interno 

para investigar o caso. No entanto, a mera 
promessa de investigação não é suficiente 
para restaurar a confiança da população 
nos órgãos públicos. É imprescindível que 
haja transparência total no processo, com 
resultados claros e medidas concretas 
para corrigir as falhas sistêmicas que per-
mitiram tal esquema fraudulento florescer.
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PALAVRA DO EDITOR

Voney Malta

Fraude no CadÚnico

EXPEDIENTE

Lula e Arthur percebem que nada ganham com o conflito
As armas foram reco-

lhidas. Isso só ocorre em 
política quando os envol-
vidos percebem que neste 
instante nada podem ga-
nhar com o conflito .

Lula e Arthur Lira 
conversaram e o clima 
esfriou. Ambos sabem 
que não têm como um 
impor sua vontade sobre 
o outro. O que não sig-
nifica que novos embate 
estão descartados.

 Logo adiante, entre 
agosto e setembro, volta 
com tudo as discussões 
sobre a eleição para o 
próximo presidente da 
Câmara, marcada para 
fevereiro de 2025.

Arthur Lira sabe que 

só não voltará a ser um 
deputado comum se ele-
ger o seu substituto. E 
isso é decisivo para que 
possa disputar uma das 
duas vagas ao Senado 
por Alagoas em 2026.

 Por isso o deputado 
precisa continuar sendo 
indispensável ao gover-
no, fazendo com que 
problemas continuem 
existindo para serem re-
solvidos por ele.

 E corre para chegar 
em 2026 capaz de en-
frentar o grupo dos Ca-
lheiros - aliado antigo de 
Lula-, no comando do 
governo estadual e com 
Renan Filho no Ministé-
rio dos Transportes.
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MP investiga servidores em fraudes no CadÚnico em Maceió
Prefeitura também anunciou a abertura de um processo administrativo 

LOBO EM PELE DE CORDEIRO

DE OLHO

Procurador fornece informações falsas sobre a
compra do HC e Fundo de Amparo aos Moradores (FAM)
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O procurador-geral de Maceió, João 
Luiz Lobo, está sendo acusado de fornecer 
informações falsas para os senadores em 
seu depoimento na CPI da Braskem 
ao abordar a aquisição do Hospital da 
Cidade e sobre o Fundo de Amparo aos 
Moradores (FAM). Questionado sobre 
o valor pago pela aquisição do agora 
Hospital da Cidade pelo prefeito JHC, 
o procurador informou que a prefeitura 
pagou R$ 260 milhões, no entanto o valor 
real foi de R$ 266 milhões.

O presidente da CPI, senador 
Omar Aziz, considerou o valor elevado 
e questionou “quantos leitos”? Lobo 
afirmou então que o hospital tinha, hoje, 
mais de 100 leitos. Aziz interrompeu: “tá 
de brincadeira, você comprar um hospital 
de 260 milhões com cento e poucos 
leitos”. Lobo então disse que são cento e 
poucos leitos, “mas não foi só isso”. Aziz 
insistiu: ‘não pode um hospital de 100 
leitos custar R$ 260 milhões”.

Contrariando a fala de Lobo, o 
hospital foi comprado com apenas 72 
leitos registrados no Ministério da Saúde, 

além disso, três dos seis andares do 
hospital estavam desativados no momento 
da aquisição, conforme revelou uma 
fiscalização dos vereadores. Lobo também 
omitiu que foi feita a compra de um 

prédio anexo que estava completamente 
vazio, sem nenhuma instalação pronta.

Já com a questão do Fundo de 
Amparo aos Moradores, o procurador 
afirmou que a prefeitura tinha destinado 

o dinheiro recebido da Braskem, cerca 
de R$ 950 milhões, para a compra do 
hospital, creches e o programa Saúde da 
Gente, porém em todos esses programas, 
não foi realizada nenhuma licitação e que 
a prefeitura teria reservado esse dinheiro 
antes da compra do hospital, mas até o 
momento não foi depositado nenhum 
centavo no fundo.

Ao presidente da comissão, o senador 
Aziz, Lobo afirmou que o dinheiro estava 
guardado para esse fundo, quando na 
verdade, não há nenhuma garantia de 
que esse dinheiro será ou está depositado. 
Ele próprio afirmou que o dinheiro 
poderá ser gasto livremente, porque era 
fruto do acordo de R$ 1,7 bilhão entre 
a Braskem e a prefeitura, sendo R$ 1,4 
bilhão de perda de arrecadação e R$ 
300 milhões de perdas patrimoniais. 
Quando questionado se a prefeitura 
receberia primeiro e o povo depois, Lobo 
confirmou: primeiro a prefeitura, depois o 
povo.

Procurador de JHC mente a senadores 
durante depoimento na CPI da Braskem

O que deveria ser um serviço simples de assistência social 
tornou-se uma fonte de preocupação para a população de 
baixa renda em Maceió, assim como uma oportunidade para 
fraudes, revelou uma investigação jornalística do programa 
Cidade AL, da TV Pajuçara.

A reportagem mostrou um esquema de “facilitação” na 
marcação de atendimentos na Coordenação Municipal do 
Cadastro Único (CadÚnico), localizada no bairro de Serraria. 
Uma mulher, identificada como Valéria dos Santos, foi flagrada 
oferecendo ajuda na frente do prédio público, cobrando uma 
taxa de R$ 25 para agendar atendimentos fora dos horários 
disponíveis no sistema oficial.

O processo de agendamento fraudulento foi detalhadamente 
documentado pela equipe de reportagem, que simulou o 
contato com Valéria através do WhatsApp. A investigação 
revelou que, após o pagamento, Valéria fornecia as informações 
necessárias para o agendamento e garantia uma senha para 
acesso ao atendimento.

Diante das evidências apresentadas, a prefeitura de Maceió 
anunciou a abertura de um processo administrativo interno 
para apurar o caso. Além disso, o Ministério Público do 
Estado de Alagoas anunciou a abertura de um inquérito para 
investigar a situação, conforme informado pelo promotor de 
Justiça Marcos Romulo de Melo.

O promotor ressaltou a suspeita de envolvimento de 
servidores públicos na fraude, levantando questões sobre como 
Valéria obtinha acesso às fichas de agendamento de forma 
tão rápida e eficiente. Ele afirmou que o Ministério Público 
irá investigar a possível participação de agentes públicos no 
esquema fraudulento e que, caso seja comprovado, todos os 
envolvidos serão responsabilizados.
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Diante das novas regras do TSE 
o Google anunciou a proibição de 
veiculação de anúncios políticos durante 
o período eleitoral, a política de Google 
Ads será atualizada em maio e faltando 
apenas menos de um mês para o início 
das campanhas eleitorais os candidatos 
passarão a ser impedidos de comprar 
anúncios em plataformas como o Google 
e o YouTube.

“Temos o compromisso global 
de apoiar a integridade das eleições 
e continuaremos a dialogar com 
autoridades em relação a este assunto”, 
afirmou a empresa, em nota, sem apontar 
motivos concretos para a decisão. Nas 
entrelinhas, contudo, o motivo seriam 
os entraves para se adaptar às novas 
diretrizes do Tribunal Superior Eleitoral, 
bem mais rígidas do que nas eleições 
anteriores.

De acordo com a resolução do TSE as 
plataformas devem manter um repositório 
que permita o acompanhamento 
em tempo real de informações sobre 
anúncios, como conteúdo, valor pago, 
anunciante e público-alvo, nos quase 
5 mil municípios do país. As empresas 
devem disponibilizar também uma 
ferramenta de pesquisa para consulta 
de anúncios por palavras-chave, termos 
de interesse e nomes de anunciantes, e 
também coletar dados sobre os anúncios 
de forma automatizada através de uma 
interface dedicada, também conhecida 
como API.

Leia nota do Google na íntegra:

“As eleições são importantes para o Google 
e, ao longo dos últimos anos, temos trabalhado 
incansavelmente para lançar novos produtos 
e serviços para apoiar candidatos e eleitores. 
Para as eleições brasileiras deste ano, vamos 
atualizar nossa política de conteúdo político 
do Google Ads para não mais permitir a 
veiculação de anúncios políticos no país. 
Essa atualização acontecerá em maio tendo 
em vista a entrada em vigor das resoluções 
eleitorais para 2024. Temos o compromisso 
global de apoiar a integridade das eleições e 
continuaremos a dialogar com autoridades 
em relação a este assunto.”

Em ano eleitoral, Google atualiza sua 
política e impede compra de anúncios 

pelos candidatos

Anúncios 
políticos serão 
vetados pelo 

Google a partir 
de maio

INCONSTÂNCIA

O pleito eleitoral de 2020 em 
Alagoas foi marcado por uma série 
de reeleições de prefeitos, apesar das 
diversas controvérsias e escândalos 
que permearam alguns mandatos. A 
pandemia de COVID-19 desempenhou 
um papel significativo, visto que os 
recursos provenientes do governo 
federal para o combate à crise sanitária 
forneceram uma vantagem financeira 
para os gestores públicos, influenciando 
diretamente o resultado das eleições.

Em diversas cidades alagoanas, os 
prefeitos foram capazes de se manter 
no poder, mesmo diante de críticas 
e desafios enfrentados durante seus 
mandatos. Em Rio Largo, por exemplo, 
Gilberto Gonçalves assegurou sua 
reeleição, apesar de envolvimento em 
escândalos de corrupção, obtendo uma 

ampla diferença de votos em relação ao 
segundo colocado, Pedro Victor.

Outros exemplos destacáveis 
incluem Júlio Cézar em Palmeira dos 
Índios, Cacau em Marechal Deodoro, 
Christiane Bulhões em Santana do 
Ipanema, Renato Filho em Pilar e 
Henrique Vilela em Porto de Pedras, 
que foram reeleitos com margens 
expressivas de votos, consolidando suas 
lideranças políticas em seus respectivos 
municípios.

Entretanto, a estreita margem de 
vitória também se fez presente, como 
observado na reeleição de Cacau em 
Marechal Deodoro, com uma diferença 
de apenas 21 votos em relação ao seu 
opositor, Júnior Dâmaso.

À medida que o cenário político se 
prepara para as eleições municipais de 

2024, um fator relevante se destaca: 
a continuidade do financiamento 
das prefeituras por meio da venda da 
concessão dos serviços de abastecimento 
de água e esgotamento sanitário. Esta 
realidade pode influenciar os resultados 
das próximas eleições, potencialmente 
reproduzindo o cenário de reeleições 
observado em 2020.

No entanto, diante da 
imprevisibilidade do cenário político, 
analistas destacam que é difícil prever 
com precisão quantos prefeitos serão 
reeleitos nos 102 municípios de Alagoas. 
Enquanto especulações são levantadas, 
a incerteza prevalece, sugerindo que até 
mesmo “videntes” como a mãe Dinah 
poderiam ter dificuldades em oferecer 
uma resposta definitiva. (Com o analista 
Marcelo Bastos).
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Professores da UFAL aderem à greve
nacional dos Servidores Públicos Federais

Decidido em assembleia da Associação dos 
Docentes da Ufal (Adufal) nesta quinta-feira (25), 
os professores da Universidade Federal de Alagoas 
(Ufal) irão aderir à greve nacional dos Servidores 
Públicos Federais (SPFs). Por 332 votos favoráveis 
contra 16 votos contrários e 12 abstenções, a greve 
será iniciada a partir da segunda-feira (29)

Os professores dos campi Sertão e Agreste já 
haviam rejeitado a proposta de reajuste salarial do 
governo federal na terça e quarta-feira, optando por 
uma greve por tempo indeterminado. Na sexta-
feira (19), o governo federal havia proposto um 
reajuste salarial de 0% para 2024, seguido por 9% 
em 2025 e 3,5% em 2026 para a área da Educação 
Federal. Esta proposta foi rejeitada.

Os técnicos administrativos da Ufal também 
rejeitaram por unanimidade a contraproposta 
do governo para os servidores técnicos da 
educação em decisão tomada na assembleia geral 
extraordinária que ocorreu na quarta-feira (24), no 
hall do Hospital Universitário Professor Alberto 
Antunes (HUPAA), organizada pelo Sindicato dos 
Trabalhadores da Universidade Federal de Alagoas 
(Sintufal). O Sintufal decidiu manter a paralisação 
por tempo indeterminado.

Greve terá início a partir da segunda-feira (29)
PARALISAÇÃO

Prefeitos vão ter que se virar para fazer 
campanhas sem dinheiro do governo federal

Eleições municipais mostram
cenário novo em pleito pós-covid
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VITÓRIA DA EDUCAÇÃO

Deputado Rafael Brito conquista aprovação do 
piso salarial para todos servidores da educação

A comissão de educação do 
Congresso Nacional aprovou essa 
semana o projeto de lei 2531/21, o 
texto trata do piso salarial para os 
profissionais dos quadros técnico e 
administrativo da educação básica. 
De autoria inicial da ex-deputada 
Rose Modesto (PSDB/MS), a maté-
ria previa o piso de R$ 2.164,68. 
Ano passado, o deputado Rafael 
Brito (MDB) apresentou a emenda 
modificativa nÀ1 ao PL 2531/2021 
onde propunha a ampliação do 
projeto para todos os servidores da 
educação, além de garantir o piso 
salarial para profissionais de funções 
de apoio técnico, administrativo ou 
operacional bem como a atualização 
do valor do piso vigente, assegu-
rando 75% do piso do magistério. 

O projeto contempla assim todos os profissionais que atuam na educação básica e 
impacta diretamente o funcionamento de todas as escolas públicas deste nível no país. A 
emenda modificativa de Brito foi acatada pelo relator do projeto de lei, deputado federal 
Idilvan Alencar (PDT/CE), na Comissão de Educação, em novembro do ano passado. Rafael 
Brito comemorou a aprovação de seu texto e destacou que continuará trabalhando para a 
implementação do piso. 

„A valorização de todos os servidores da educação é um compromisso que assumi na 
minha campanha de deputado federal. Lutei muito por essa aprovação de hoje. Sem dúvidas, 
é uma grande conquista para o nosso país e milhares de servidores que serão contemplados. 
Esses profissionais desempenham papéis fundamentais e importantes dentro do ambiente 
escolar. 

Nada mais justo que eles sejam valorizados com a aprovação desse PL 2531/21‰, 
afirma. 

A emenda de Rafael Brito garante também que o piso salarial de todos os servidores da 
educação seja atualizado sempre que o piso do magistério for reajustado. „Ao incluirmos essa 
vinculação da proporcionalidade entre os pisos, evitaremos a defasagem de valores como 
aconteceu durante o período de tramitação e análise do PL‰, explica o deputado. Os servi-
dores da educação que acompanharam a votação também comemoraram a aprovação do PL, 
agora o projeto segue para a Comissão de Trabalho, de Administração e Serviço Público, na 
Câmara dos Deputados.

Projeto de Lei contempla todos os servidores da educação básica e assegura atualização do piso salarial

Em meio à uma greve 
nacional dos servidores federais 
que reivindicam ajusta salarial, o 
presidente da Câmara, Arthur 
Lira (PP) reajustou em 60,62% 
os valores que cobrem as diárias 
de viagens a trabalho realizadas 
por parlamentares e servidores 
da Casa dentro do País. 

De acordo com o parla-
mentar, esse reajuste se deve à 
variação acumulada do ¸ndice 

Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA) que acumulou variação de 99,79% 
desde abril 2012, quando ocorreu o último reajuste. 

O ato foi publicado nesta quinta-feira (25) e estabelece a atualização dos valores para 
deslocamentos em território nacional a serviço, em missão oficial ou em treinamento, que 
interessem à Casa. 

A mudança deu um salto significativo nos montantes recebidos pelos parlamentares, 
para Lira o valor passa de R$ 611 para R$ 981 e pelos demais parlamentares de R$ 524 
para R$ 842. Já servidores e colaboradores, que recebiam no máximo R$ 489, podem 
receber de R$ 702 a R$ 785, a depender da categoria do cargo, para analistas e técnicos 
legislativos, o valor passou de R$ 349 para R$ 560 por dia. 

Além disso, foi reajustado o valor de embarque e desembarque, o valor que cobria 
despesas de deslocamento entre o ponto de origem e o local de embarque ou desembarque 

era de R$ 279 há 12 anos, a par-
tir da aprovação do reajuste 
passa a ser de R$ 448,00 e incide 
apenas sobre os valores gastos 
em viagens nacionais. As viagens 
realizadas na América Latina 
têm uma variação do auxílio que 
vão de US$ 196 a US$ 428, para 
destinos localizados em outros 
países a indenização é de no 
mínimo US$ 215 e no máximo 
US$ 550.

Diárias para viagens nacionais de deputados e servidores tiveram reajuste de 60%
MAMATA

Em clima de greve dos servidores federais, Arthur Lira aumenta 
valores que cobrem diárias de viagens de parlamentares
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SEM LIBERDADE DE EXPRESSÃO

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-AL), 
tomou medidas legais contra o 
influenciador e youtuber Felipe 
Neto após este último proferir 
comentários considerados injurio-
sos durante uma sessão realizada 
nesta terça-feira, 23. Em resposta, 
Lira acionou a Polícia Legislativa, 
solicitando uma investigação sobre 
o ocorrido. O embate entre Lira e 
Neto aconteceu durante a partici-
pação virtual do influenciador em 
um simpósio intitulado "Regulação 
de Plataformas Digitais e a urgên-
cia de uma agenda". Durante seu 
discurso, Felipe Neto defendeu a 
necessidade de uma discussão pop-
ular para a regulação das redes 
sociais e criticou a atuação de Lira, 
referindo-se a ele como "excremen-
tíssimo". 

A expressão utilizada por Neto fez alu-
são à postura de Lira em relação ao Projeto 
de Lei 2630/2020, conhecido como PL das 
Fake News. Lira havia decidido criar um 
grupo de trabalho para debater o tema, mas 
sem incluir o deputado Orlando Silva 
(PCdoB-SP), responsável pelo texto do 
projeto. Em resposta, Neto afirmou que a 
proposta relatada por Silva foi "triturada" 

pelo presidente da Câmara. Em seu ofício à 
Polícia Legislativa, Lira alegou que as 
declarações de Neto foram injuriosas e 
solicitou que sejam tomadas as "providên-
cias cabíveis". O presidente da Câmara 
argumentou que tais comentários podem 
configurar crimes contra a honra, ocorridos 
dentro das dependências da Casa 
Legislativa. 

Por sua vez, Felipe Neto uti-
lizou suas redes sociais para 
responder à abertura do inquérito 
pela Polícia Legislativa. O influen-
ciador afirmou não conhecer pes-
soalmente o presidente da Câmara, 
mas criticou suas ações e inações, 
considerando-as "nocivas e extre-
mamente reprováveis". Neto tam-
bém esclareceu que sua intenção ao 
usar o termo "excrementíssimo" foi 
meramente satírica, sem a intenção 
de ofender a honra de Lira. O 
embate entre o presidente da 
Câmara e o influenciador evidencia 
as tensões políticas e sociais 
envolvendo a regulação das redes 
sociais e o debate sobre fake news 
no Brasil. O desdobramento desse 
caso ainda está em curso, enquanto 
as investigações da Polícia 
Legislativa prosseguem.

SEM PROVAS

PGR pede arquivamento de inquérito contra 
os senadores Renan Calheiros e Romero Jucá

Nesta quinta-feira (25), a 
Procuradoria-Geral da República 
(PGR) solicitou ao Supremo 
Tribunal Federal (STF) o arqui-
vamento do inquérito que apura 
se o senador Renan Calheiros 
(MDB-AL) e o ex-senador 
Romero Jucá (MDB-RR) rece-
beram R$ 5 milhões em suposta 
propina em troca da aprovação de 
leis favoráveis à Novonor, antiga 
Odebrecht. O inquérito foi instau-
rado em 2017 com base em dela-
ções premiadas de ex-diretores da 
empresa, que alegaram que os 
pagamentos tinham como objetivo 
obter benefícios fiscais para sub-
sidiárias no exterior. 

Segundo o procurador-geral 
da República, Paulo Gonet 
Branco, os elementos coletados 
durante a investigação não são 
suficientes para embasar uma 
denúncia contra os políticos, e 
não foram identificadas novas li -
nhas de investigação a serem 
exploradas. 

"Não houve êxito em comprovar de forma concreta a solicitação ou recebimento de 
vantagem indevida pelo parlamentar Renan Calheiros, no valor de cinco milhões de reais 
em espécie, conforme relatado unilateralmente pelos colaboradores", afirmou Gonet. 

Ele ressaltou ainda que o 
ministro Dias Toffoli, do STF, 
invalidou as provas oriundas do 
acordo de leniência, uma forma de 
delação de empresas, bem como 
de dois sistemas utilizados pela 
então Odebrecht para registrar os 
pagamentos de propina a políti-
cos, tornando esses dados inutili-
záveis. 

"As declarações dos colabo-
radores expõem a estrutura e o 
funcionamento do Setor de 
Operações Estruturadas da 
Odebrecht, responsável pela reali-
zação das ilicitudes ligadas ao 
grupo mencionado. No entanto, 
apesar de esclarecerem essa estru-
tura ilícita e sua utilização para 
lavagem de dinheiro e pagamento 
de vantagens indevidas, tais 
declarações não contribuem para 
a confirmação e elucidação dos 
relatos e informações referentes 
aos supostos pagamentos de van-
tagens indevidas aos agentes polí -
ticos investigados". 

Influenciador nega que tenha tido a intenção de ofender o deputado

Arthur Lira processa Felipe Neto após 
ser chamado de “excrementíssimo”

Investigações apontaram o suposto pagamento de R$ 5 mi em propina; nada foi provado

A Comissão de Previdência, Assistência Social, 
Infância, Adolescência e Família da Câmara dos 
Deputados aprovou projeto que obriga pais ou 
responsáveis que tenham praticado violência contra 
criança ou adolescente a participar de programas de 
prevenção desse tipo de agressão.O Projeto de Lei 
1883/19, do deputado José Medeiros (PL-MT), foi 
aprovado por recomendação da relatora, deputada 
Laura Carneiro (PSD-RJ).Atualmente, o Estatuto da 
Criança e do Adolescente (ECA estabelece que, em 
casos de maus-tratos, opressão ou abuso sexual, o 
juiz pode determinar, como medida cautelar, o afas-
tamento do agressor do lar. A proposta de Medeiros 
acrescenta, como medida cautelar, a participação 
nos programas preventivos.

PROTEÇÃO À INFÂNCIA
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SAÚDE

Na sexta-feira (26), Alagoas 
recebeu as primeiras doses da 
vacina contra a dengue, conforme 
anunciado pelo Ministério da 
Saúde (MS). A expectativa é de 
que o imunizante Qdenga seja dis-
tribuído inicialmente para 12 
municípios alagoanos da I Região 
de Saúde, incluindo Flexeiras, 
Messias, Barra de Santo Antônio, 

Paripueira, Rio Largo, Maceió, Satuba, 
Santa Luzia do Norte, Coqueiro Seco, 
Marechal Deodoro, Barra de São Miguel e 
Pilar. Informações sobre o público-alvo 
serão divulgadas após a emissão de uma 
Nota Técnica pelo MS. 

Antes da chegada da vacina, a 
Secretaria de Estado da Saúde (Sesau) pro-
moveu diversas ações de prevenção contra a 
dengue em todo o estado. 

O secretário de Saúde, Gustavo 
Pontes de Miranda, destaca a importância 
do conhecimento como principal ferra-
menta no combate à doença, enfatizando 
que a vacinação agora representa mais uma 
estratégia para enfrentar o mosquito trans-
missor. O Brasil torna-se o primeiro país a 
oferecer a vacina contra a dengue pelo 
Sistema Ðnico de Saúde (SUS), conforme 
ressalta o Ministério da Saúde.

Serão contemplados 12 municípios alagoanos 
que compõem a primeira região de saúde

Alagoas recebe as primeiras 
doses de vacina contra dengue

Mais de 125 mil clientes na 
Região Metropolitana de Maceió 
estão enfrentando dificuldades 
com dívidas em suas contas de 
água e esgoto, desde que a BRK 
Ambiental assumiu os serviços 
em 2021 para atender mais de 
1,5 milhão de alagoanos. 

Essas dívidas variam de 
valores elevados, acumuladas ao 
longo do tempo, a contas mais 
recentes em atraso. De acordo 
com a Serasa, aproximadamente 
22,67% das dívidas em atraso 
registradas estão relacionadas a 
contas básicas como água e 
esgoto. 

Frente a essa situação, a 
BRK Ambiental uniu forças com 
a iniciativa Serasa Limpa Nome, 
a maior plataforma de negociação 
do país, buscando oferecer opor-
tunidades de regularização para 
clientes com dívidas acumuladas 
nos últimos cinco anos. 

No total, mais de 210 mil 
clientes da BRK, distribuídos em 
seis estados brasileiros - São 
Paulo, Rio de Janeiro, Espírito 
Santo, Alagoas, Maranhão e 
Tocantins - terão acesso à con-
sulta do valor atualizado de suas 
dívidas e às condições de paga-
mento através do aplicativo ou 
site da Serasa. 

As opções de pagamento 
incluem quitação à vista, via 
boleto ou Pix, além da possibili-
dade de parcelamento em até 21 
vezes no cartão de crédito. 

Para obter mais inform-
ações sobre a negociação de 
dívidas da BRK no Serasa Limpa 
Nome, os interessados podem 
acessar o site oficial de ambos.

Mais de 125 mil 
pessoas estão em 
débito com a BRK; 
saiba como negociar 
e sair do vermelho

Opções incluem 
pagamento à vista, 

pix ou parcelamento

INVESTIMENTOS

Na última quinta-feira (25), 
o Governador Paulo Dantas en vi -
ou à Assembleia Legislativa de 
Ala goas (ALE) dois Projetos de 
Lei com o intuito de beneficiar a 
agri cultura familiar no estado. O 
pri meiro projeto propõe a institu -
ci onalização da Política Estadual 
de Assistência Técnica e Extensão 
Ru ral (Peater) e a criação do Fun -
do Estadual de Assistência Téc ni -
ca e Extensão Rural no Estado de 
Ala goas (Fundater). O segundo 
pro jeto visa autorizar a transferên-
cia de recursos no valor de R$ 8 
mi lhões para o Instituto para o 
De senvolvimento Rural Sus -
tentável de Alagoas (Emater/AL). 

Esses investimentos têm 
como objetivo ampliar os serviços 
oferecidos pela Emater, que 
desempenha um papel crucial na 
prestação de assistência técnica às 
famílias da agricultura familiar. 

Os recursos, provenientes do 
Departamento Estadual de Trânsito de 
Alagoas (Detran/AL), permitirão a realização 
de processos seletivos simplificados (PSS) 
para a expansão dos serviços prestados pelo 
órgão, incluindo a contratação de mais profis-
sionais, resultando em um melhor atendi-
mento às necessidades da Agricultura 
Familiar. 

Segundo o diretor-presidente da 
Emater/AL, Moisés Leandro, essas iniciativas 

refletem o compromisso do estado com a 
agricultura familiar, buscando promover 
oportunidades de geração de renda, com-
bater a fome e a extrema pobreza, e propor-
cionar mais desenvolvimento para as famílias 
alagoanas. Com a agricultura familiar respon-
dendo por 70% da oferta de produtos ali-
mentícios no país, medidas como essas são 
fundamentais para fortalecer esse setor tão 
importante para a economia e a segurança ali-
mentar do estado.

Governador encaminha à ALE projetos de lei 
que beneficiam a agricultura familiar no estado

QUITAÇÃO 
DE DÉBITO

Projetos trazem autorização para transferência de recursos para a Emater 
e a criação da Política Estadual de Assistência Técnica e Extensão Rural
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MAIO AMARELO

Evento será realizado nos dias 9 e 10 de maio no Centro de Inovação do Jaraguá

O Departamento Estadual de 
Trânsito de Alagoas (Detran) vai 
promover o II Seminário Nacional 
de Educação para a Segurança Viária 
em alusão ao Movimento Maio 
Amarelo. O evento será realizado 
nos dias 9 e 10 de maio, no Centro 
de Inovação do Jaraguá. As inscri-
ções são gratuitas, basta entrar no 
site oficial do Detran Alagoas. Ao 
todo, são ofertadas 400 vagas. 

O Seminário é resultado de 
esforços conjuntos do Detran, do 
Conselho Estadual de Trânsito 
(Cetran) e de instituições parceiras. 
A iniciativa tem como propósito con-
tribuir para a redução da mortali-
dade no trânsito em Alagoas, promo-
vendo acesso ao conhecimento, 
troca de experiências e compartilha-
mento de boas práticas locais e 
nacionais. 

O seminário contará com a 
presença do diretor-presidente do 
Detran Alagoas, Marco Fireman; 
do secretário Nacional de 
Trânsito, Adrualdo Catão; de 
especialistas em trânsito de outros 
estados, além de representantes do 
Instituto Nacional de Projetos para 
Trânsito e Segurança (INPRO-
TRAN), da Universidade de 
Brasília (UnB), da Promotoria de 
Justiça de Arapiraca, da 
Superintendência Municipal de 
Transporte e Trânsito (SMTT) de 
Arapiraca, do Departamento 
Nacional de Infraestrutura de 
Transportes (DNIT), da 
Universidade Federal de Santa 
Catarina (UFSC), do Detran 
Pernambuco, da Universidade 
Federal de Alagoas (Ufal) e do 
Detran Alagoas. 

Durante o evento, serão abordados temas como educação para o trânsito, redes interseto-
riais pela paz no trânsito, engenharia de tráfego, prevenção de sinistros para motociclistas, cam-
panhas publicitárias educativas, uso de novas tecnologias no trânsito, estatísticas e fiscalização. 
Os participantes terão acesso a painéis, mesas redondas, palestras e oportunidades de compar-
tilhamento de experiências. 

OPORTUNIDADE

Detran promove treinamento para agentes lotados 
nas superintendências municipais de Trânsito

Agentes da Operação 
Lei Seca realizam 
palestras de 
conscientização sobre 
álcool e direção 

Capacitação teve como objetivo atualizar os agentes sobre as legislações de trânsito vigentes

O Departamento Estadual de 
Trânsito de Alagoas (Detran) final-
izou nesta semana o ciclo de treina-
mentos com os agentes de trânsito 
lotados nas superintendências 
municipais de Transporte e 
Trânsito do estado. 

O objetivo do treinamento é 
capacitar os agentes para que eles 
executem as atividades referentes às 
legislações de trânsito vigentes.  A 
capacitação foi realizada em parce-
ria com a Operação Lei Seca, a 
Chefia de Educação para o 
Trânsito e Formação de 
Condutores, o Batalhão de 
Trânsito da Polícia Militar de 
Alagoas (BPTran) e o Batalhão de 
Polícia Rodoviário (BPRv). 

Um representante de cada 
área ministrou uma palestra sobre 
assuntos na sua área de atuação. 

A subchefe de Controle de 
Infrações de Trânsito, Viviane 
Farias, destaca que o Detran realiza 
de forma recorrente este tipo de 
atualização para que os agentes 
estejam cada vez mais aptos 
durante as abordagens. 

„É um treinamento de capac-

Detran abre inscrições para o II Seminário 
Nacional de Educação para a Segurança Viária

EM RIO LARGO

A Operação Lei Seca tem 
bus cado conscientizar a população 
com palestras sobre os riscos da 
mis tura de álcool e direção. Os 
agen tes da Lei Seca foram convida-
dos pela Carajás para conversar so -
bre o tema com os profissionais do 
Cen tro de Distribuição da em pre -
sa, no município de Rio Largo.De 
acordo com coronel Eduardo Alex, 
gerente de Planejamento e 
Fiscalização de Trânsito do 
Detran, a Operação Lei Seca tem 
promovido a conscientização da 
população por meio de palestras e 
campanhas de marketing para bus-
car sempre salvar vidas. „Temos 
reduzido o número de flagrantes de 
condutores sob efeito de álcool. 
Durante nossas ações de fiscaliza-
ção, percebemos que as pessoas 
estão cada vez mais conscientes, 
deixando os veículos em casa, e 
indo de carro de aplicativo, ou 
determinando um condutor da 
rodada. Ano passado, registramos 
uma redução de quase 34%, em 
comparação com 2022‰, afirmou.

itação para que os agentes desenvolvam suas 
atividades com responsabilidade e cumpri-
mento da legislação. Estamos sempre acom-
panhando o trabalho deles e mostrando 
onde pode haver melhorias‰, afirmou. 

A agente de trânsito da SMTT do 
Pilar, Helloá Correia, disse que o treina-
mento é de grande importância para todos os 
agentes, porque a reciclagem proporciona 
um conhecimento mais amplo sobre ques-
tões importantes, como as resoluções mais 

recentes do Conselho Nacional de Trânsito 
(Contran). „Por conta das mudanças con-
stantes nos municípios, e o crescimento das 
cidades, precisamos estar aptos a entender 
melhor a sociedade como um todo. 
Entender o local, entender sobre a legislação 
e sobre todos os assuntos correlatos ao trân-
sito. Este tipo de treinamento faz com que a 
gente obtenha mais conhecimento e possa 
aplicar de maneira mais eficaz, proporcion-
ando um trânsito mais seguro‰, ressaltou.



ESTRATÉGIA AZULINA

CSA reduz preços do sócio-torcedor para atrair mais assinantes

O CRB enfrenta o Amazonas neste sábado (27), no 
Rei Pelé, pela segunda rodada da Série B do Campeona-
to Brasileiro, mas não terá em campo dois de seus titu-
lares: o zagueiro Saimon e o meio-campista Jorginho. O 
defensor sofreu uma lesão lombar, enquanto o camisa 

10 é desfalque devido a uma tendinite. Ambos também 
foram baixas na estreia, quando o Regatas perdeu por 
2 a 1, de virada, para o Novorizontino, em Novo Ho-
rizonte.

Sem a dupla, o técnico Daniel Paulista deve mandar 

Dupla também foi ausência na derrota para o Novorizontino

Descontos máximos são de R$ 10,00 em alguns planos

BAIXAS NO GALO

Saimon e Jorginho desfalcam o CRB contra o Amazonas

RIVALIDADE NA NBA CLÁSSICO NO RIO BRIGA PELO MONSTRO

O jogo 3 da primeira rodada dos Playoffs 
da NBA entre Miami Heat e Boston Celtics 
acontece neste sábado (27), às 19h (de 
Brasília), em Miami. O Heat venceu o últi-
mo jogo em Boston e igualou a série me-
lhor de sete jogos em 1 a 1, e agora fará 
duas partidas seguidas em casa. Ambos 
vêm protagonizando uma das maiores 
rivalidades da NBA nos últimos anos, mas 
que chegou ao ápice nas finais do Leste 
da temporada passada, quando o Heat 
abriu 3 a 0, mas o Celtics empatou, pondo 
fogo no duelo final que levaria à decisão. 
Mesmo jogando em casa, Boston perdeu 
para Miami e ficou fora da final.

O clássico entre São Paulo e Palmei-
ras, conhecido como Choque-Rei, será 
disputado pela terceira vez na temporada 
na próxima segunda-feira (29), às 20h (de 
Brasília), no Morumbis, pela quarta rodada 
do Brasileirão. Nos jogos anteriores, dois 
empates: 0 a 0 pela Supercopa do Brasil 
(4 a 2 nos pênaltis para o São Paulo), no 
Mineirão, e 1 a 1 no Paulistão, na casa 
tricolor. Respectivamente com três e quatro 
pontos, Tricolor e Verdão enxergam no 
clássico uma oportunidade de recupera-
ção. Ambos vêm com moral elevada após 
vitórias fora de casa na Libertadores contra 
os equatorianos Barcelona e Del Valle.

O programa da manhã de domingo, no 
Rio de Janeiro, terá uma atração espe-
cial: o clássico entre Flamengo e Bota-
fogo. Os rivais se enfrentam às 11h (de 
Brasília), no Maracanã, em partida váli-
da pela quarta rodada do Campeonato 
Brasileiro. Como todo bom clássico, o 
clima esquentou antes mesmo da bola 
rolar, visto que o Glorioso pediu para 
que Raphael Claus, escalado para a par-
tida, seja substituído por outro árbitro. 
No entanto, o pedido foi negado pela 
Associação de Árbitros de Futebol do 
Brasil (Abrafut), que, por nota, defendeu 
Claus das acusações de envolvimento 
em manipulação de resultados.

Em fim de contrato com o Chelsea, o 
experiente zagueiro Thiago Silva, de 
39 anos, é assunto diariamente no 
Fluminense. O Tricolor deseja repatriar o 
Monstro, como é conhecido o zagueiro, 
a partir de julho, a custo zero. Thiago é 
super identificado com o Flu, clube que 
defendeu e se destacou entre 2006 e 
2008 antes de ir para o Milan, onde fi-
cou de 2009 a 2012. O próprio zagueiro, 
que é torcedor do clube, já declarou o 
desejo de retornar às Laranjeiras, mas 
o Fluminense terá um concorrente de 
peso pelo veterano: justamente o Milan. 
Segundo o jornal AS, da Espanha, o 
Rossonero também deseja Thiago.

O CSA anunciou na última quinta-feira (25) os valores dos novos pla-

nos do programa de sócio-torcedor do clube. Com descontos de até 25%, 

o Azulão visa atrair ainda mais assinantes para se fortalecer dentro e fora 

de campo.

As principais quedas foram nos planos Marujo Prata e Marujo Bronze, 

que foram reduzidos em R$ 10,00. O prata passou de R$ 60,00 para R$ 

50,00 mensais, enquanto o Bronze deixou de ser R$ 40,00 e passou  custar 

R$ 30,00 para os torcedores que desejam se associar ao clube marujo.

Outros dois planos que tiveram descontos foram o Rainha Prata (R$ 

40,00 para R$ 35,00) e o Rainha Bronze(R$ 30,00 para R$ 25,00), ambos 

barateados em R$ 5,00. Por outro lado, os planos Maruo Ouro, Rainha 

Ouro seguem inalterados e continuam a custar R$ 140,00 e R$ 100,00, 

respectivamente.

Regularizado

Já em campo, o CSA encara a Ferroviária neste domingo (28), às 16h30 
(de Brasília), no Rei Pelé, e terá um reforço para o duelo. O meia Alan 
Pedro foi devidamente regularizado e pode estrear no jogo em casa. A no-
tícia agrada ao técnico Cristian de Souza, que ganha mais uma opção na 
armação de jogadas.

Com a vitória, o Palmeiras lidera o Grupo F da Libertadores com qua-
tro pontos. No domingo (14), o Verdão estreia no Brasileirão contra o Vi-
tória, no Barradão, às 18h30 (de Brasília). 

CHOQUE-REI: PARTE III

10

a campo os substitutos Gustavo Henrique, tam-
bém zagueiro e o atacante Mike, modificando o 
esquema 4-4-2 para 4-3-3, dando mais ofensivi-
dade ao Galo, além de fortalecer a recomposição 
defensiva pelos lados, visto que Mike acompanha 
as subidas dos laterais adversários melhor que 
Jorginho.

Dessa forma, o time que deve iniciar a par-
tida, que será disputada às 17h (horário de Bra-
sília), deve ter Matheus Albino; Hereda, Fábio 
Alemão, Gustavo Henrique e Willian Formiga 
(Matheus Ribeiro); Falcão, Caio César e Gegê; 
Mike, Anselmo Ramon e Léo Pereira.

Amazonas reforçado

Assim como o CRB, o Amazonas perdeu na 
estreia para o Sport, por 3 a 2, jogando em casa. 
Agora, o time manauara deseja bater o Galo em 
seus domínios para somar os primeiros três pon-
tos na competição. A novidade na equipe é o ata-
cante Dentinho, ex-Corinthians e Shakhtar Do-
netsk, que assinou até 2025. Porém, o atacante de 
35 anos não enfrenta o CRB por ainda não estar 
regularizado no BID.
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TREINAMENTO    

Quem viu Romário jogar, com seu auge 

na década de 90, reviveu momentos 

assistindo o atual presidente do Amé-

rica-RJ fazer seu primeiro treinamento 

como jogador do clube. Romário está 

perto de realizar um sonho que é jogar 

ao lado de seu filho, Romarinho.

FINANCEIRO

O Corinthians espera mais do que 

dobrar a sua receita com patrocí-

nios em 2024. Após fechar a tem-

porada passada com arrecadação 

de R$ 117 milhões, o clube projeta 

faturar R$ 263,2 milhões. Para isso, 

o clube corre para fechar novos 

contratos. Atualmente, o uniforme 

do time masculino tem cinco espa-

ços disponíveis.

DE VOLTA       

O Cuiabá tem o retorno do centroavante 

Deyverson para a estreia em casa no 

Brasileirão. Barrado por duas partidas 

em razão de indisciplina, o jogador foi 

liberado pela diretoria para ser relacio-

nado contra o Atlético-MG. O duelo 

será disputado neste sábado, na Arena 

Pantanal.

TÍTULO ADICIONADO

O Sport atualizou, na última terça-feira 

(23/4), a seção de títulos no site oficial 

do clube. O Leão adicionou à galeria de 

conquistas nacionais o Torneio Norte/

Nordeste, de 1968, tratado agora com 

categoria de Campeonato Brasileiro. A 

CBF, no entanto, ainda não reconhece o 

título como nacional.

Marta está se despedindo da Sele-
ção Brasileira. A jogadora de futebol 
revelou que este será o seu último ano 
jogando pelo time e, depois disso, irá 
se aposentar. Eleita seis vezes melhor 
do mundo e atualmente no Orlando 
Pride, a atleta, de 38 anos, contou que 
está tranquila com sua decisão e con-
fiante em passar o bastão para as me-
ninas que seguirão na Seleção quando 
ela não estiver mais em 2025. “Se eu 
for para a Olimpíada, vou curtir cada 

momento, porque, independente-
mente de ir para Olimpíada ou não, 
este é meu último ano com a Seleção. 
Não tem mais Marta a partir de 2025 
na Seleção como atleta”, afirmou. 

Pela Seleção Brasileira, Marta teve 
cinco participações nos Jogos Olímpi-
cos e conquistou duas medalhas de 
prata (2004 e 2008). Além disso, ela 
foi três vezes campeã da Copa Améri-
ca (2003, 2010 e 2018) e ganhou a me-
dalha de ouro dos Jogos Pan-Ameri-

canos em duas oportunidades (2003 e 
2007). Conforme o plano de Marta, a 
Copa do Mundo 2023 foi a última dis-
putada por ela. O Brasil foi eliminado 
ainda na fase de grupos. Entretanto, 
a história da jogadora fica marcada 
como a maior artilheira do torneio, 
com 17 gols em 20 partidas em Mun-
diais. Já era esperado que 2023 fosse a 
última edição de Marta. Pela primeira 
vez desde que ela integrou o elenco, 
o Brasil estreou sem a jogadora no 

time titular devido a problemas físi-
cos. Durante o torneio, ela confirmou 
que não tentaria uma sétima edição, 
número que somente sua antiga com-
panheira de time, Formiga, alcançou. 
“Só ela conseguiu, e até hoje nunca 
me falou o segredo”, brincou Marta. 
Será a última chance de Marta ser 
campeã olímpica com a seleção. Em 
Paris-2024, o futebol brasileiro será 
representado apenas por mulheres. O 
time masculino não conseguiu a vaga.

Uma das 18 medalhas entregues na con-
quista histórica do primeiro ouro olímpico da 
Seleção Brasileira de Futebol, nas Olimpíadas 
Rio-2016, está à venda. O item está sendo anun-
ciado no site Memorabília do Esporte por R$ 
170 mil.  Até então, a identidade do vendedor é 
mantida em sigilo. Porém, trata-se de um joga-
dor, já que membros da comissão técnica não 
receberam medalhas do Comitê Olímpico In-
ternacional. De acordo com o site, a medalha 
está em bom estado e no case original (acom-

panhada de pin entregue aos atletas campeões). 
Produzida pela Casa da Moeda do Brasil, esta 

medalha representa o ápice do futebol brasileiro 
no cenário olímpico. “Esse é um símbolo de de-
dicação e entrega que vai muito além do seu va-
lor financeiro”, explica Samy Vaisman, CEO da 
Memorabília do Esporte. Ainda de acordo com 
o vendedor, parte do valor arrecadado será des-
tinado para iniciativas e/ou instituições sociais. 
Na descrição do anúncio consta que a medalha 
pesa entre 500 e 600 gramas e foi produzida com 

prata crua (92,5% de pureza) e 6 gramas de ouro. 
O Maracanã foi o palco onde a Seleção Bra-

sileira de futebol conquistou o único título que 
faltava em sua galeria. Em 20 de agosto de 2016, 
a Canarinho se sagrou campeã invicta, após ven-
cer a Alemanha, nos pênaltis. Os 18 atletas que 
foram campeões da competição foram: Wever-
ton, Uilson (aposentado), Zeca, William, Dou-
glas Santos, Rodrigo Caio, Marquinhos, Luan 
Garcia, Walace, Rodrigo Dourado, Thiago Maia, 
Renato Augusto, Rafinha Alcântara, Felipe An-
derson, Luan, Gabigol, Gabriel Jesus e Neymar.

RELÍQUIA OLÍMPICA

ÚLTIMO DA RAINHA

Medalha de ouro conquistada pelo Medalha de ouro conquistada pelo 
Brasil no RIO-2016 é colocada à vendaBrasil no RIO-2016 é colocada à venda

Alagoana espera encerrar 
sua passagem jogando as 

Olimpíadas de Paris

Marta revela aposentadoria da Seleção Marta revela aposentadoria da Seleção 
ao final de 2024: “Chegou a hora”.ao final de 2024: “Chegou a hora”.

Site responsável pela divulgação 
do artigo não revelou a 
identidade do vendedor 
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